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M. A. F. / R. F. / Palma
El Pleno del Parlament debatirá hoy
la admisión a trámite de la proposi-
ción de ley que presenta el PP a fa-
vor del campo de golf de Son Bosc,
en Muro. Salvo sorpresas de última
hora, la iniciativa se aprobará con
los votos del PP y UM aunque lo
que hoy se debate es únicamente el
inicio de la tramitación parlamenta-
ria para propiciar el proyecto del
campo de golf bajo la calificación de
«interés autonómico». Los diputa-
dos Francesc Fiol y Josep Juan Car-

dona explicaron ayer que el propio
Govern de Antich ha apoyado el
campo de golf durante la mayor
parte de la legislatura y que incluso
la Conselleria de Medio Ambiente
del Govern del Pacte ha colaborado
con la tramitación del campo de
golf.

En opinión de Cardona, «no es
admisible que después de una tra-
mitación que ya dura 12 años el Go-
vern cambie ahora de opinión y ac-
túe de forma arbitraria generando
constantemente inseguridad jurídi-

ca». Fiol recordó que la licencia pa-
ra la construcción del campo de golf
está dada. El diputado del PP añadió
que ha mantenido conversaciones
con UM y que confía en que la ini-
ciativa parlamentaria resulte apro-
bada. Cardona, por su parte, argu-
mentó ayer que los campos de golf
suponen al año para Mallorca y Me-
norca un beneficio de 196 millones
de euros, unas ganancias de las que
está excluida Ibiza.

La mayor de las Pitiusas se man-
tiene al margen del turismo del golf

y no prevé la construcción de nin-
gún campo. Se trata de un mercado
que no cuenta con el visto bueno del
actual equipo de Gobierno de Ibiza,
formado por la coalición PSOE y Ei-
vissa pel Canvi.

El único campo de golf proyecta-
do en los últimos años se iba a eje-
cutar en la zona de Sant Jordi, de la
mano de Empresas Matutes. Sin
embargo, ha recibido informes con-
trarios por parte de todas las institu-
ciones. Desde todos los sectores em-
presariales de la isla se ha defendi-
do en más de una ocasión la
necesidad de que Ibiza se integre en
este mercado del golf.

Tras conocer la iniciativa parla-
mentaria del PP, el Bloc pidió al par-
tido de la oposición su retirada argu-
mentando que se deben proteger
tanto los «importantes valores me-
dioambientales» del parque como

de los terrenos adyacentes, caso de
la finca de Son Bosc.

La aprobación de la iniciativa del
PP sería una «vergüenza» para Ma-
llorca, asegura el Bloc, que anuncia
la puesta en marcha de medidas
que ayuden a «evitar este despropó-
sito», informa Efe.

El Gob también emitió un comu-
nicado acusando al PP de emplear
«mentiras» en su «absurda» propo-
sición de ley con la que pretende
«desproteger Son Bosc» para cons-
truir un campo de golf en ese para-
je de Muro.

«Lamentamos que para la fuerza
política más votada en las islas la
desprotección de espacios naturales
pueda ser considerada ‘de interés
autonómico’, y nos demuestra que
para este partido las cosas no han
cambiado mucho en los últimos
años», asegura el grupo ecologista
en un comunicado.
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El Parlament dará hoy ‘luz
verde’ al golf de Son Bosc
UM apoyará la iniciativa del PP para desbloquear el proyecto

Bloc y Gob calfican
de «vergüenza» la
iniciativa del PP y
exigen su retirada

Baleares recibe
el 5% del Plan
Nacional de
Cultivos Marinos

Palma
La consellera de Agricultura y
Pesca, Mercè Amer, destacó
ayer el peso de las iniciativas
de investigación en materia de
pesca que se realizan en Balea-
res, que han motivado que las
islas reciban aproximadamente
el cinco por ciento del total del
Plan Nacional de Cultivos Ma-
rinos.

Así lo detalló Amer momen-
tos antes de participar en la
Conferencia Sectorial de Pesca
y el Consejo Consultivo de Agri-
cultura y Pesca que se celebra
en Madrid y que preside la mi-
nistra del Ministerio de Medio
Ambiente, Medio Rural y Mari-
no, Elena Espinosa.

Amer explicó que a la comu-
nidad autónoma le corresponde
una cantidad superior a los
189.000 euros para el desarrollo
de cultivos marinos. Al respec-
to, esta cantidad revela para la
consellera la labor importante
que se realiza en el laboratorio
de investigación marina del
puerto de Andratx.

La consellera de Agricultura
y Pesca indicó que la labor cien-
tífica de este laboratorio ha per-
mitido recuperar varias espe-
cies en peligro de extinción y
agregó que se le va a añadir,
mediante un convenio con la
Autoridad Portuaria, la antigua
cada del faro de Andratx, con el
objetivo de reforzar su papel in-
vestigador.

Por tanto, dijo que estos re-
sultados muestran que está jus-
tificadas las políticas que favo-
recen la investigación y la soste-
nibilidad del medio pesquero.
«Cualquier política va bien si es-
tá acompañada de la investiga-
ción», añadió posteriormente.

El Consell destinará 10
millones para cuidar las
carreteras de la Serra

Palma
El Govern y el Consell de Mallor-
ca firmaron ayer un convenio por
valor de 10 millones de euros pa-
ra la mejora y el mantenimiento
de las carreteras de la Serra de
Tramuntana, actuaciones entre
las que destaca la sujeción de la
montaña y recuperación del te-
rreno en la vía que une los muni-
cipios de Andratx y Estellencs,
que permanece cerrada al tráfico
a consecuencia de un corrimien-
to de tierras que tuvo lugar en
marzo, informó Europa Press.

Tras la firma del acuerdo por
parte de la presidenta del Con-
sell, Francina Armengol, y el lí-
der del Ejecutivo balear, Fran-
cesc Antich, la máxima dirigente
de la institución insular destacó
que el convenio se destinará a la
reparación de desperfectos por

desprendimientos a causa de fe-
nómenos meteorológicos y geo-
lógicos.

Así, concretó otras actuaciones
como las tareas para la repara-
ción de los derrumbes de la ca-
rretera Sóller-Pollença, en el tér-
mino de Escorca, o la elabora-
ción de un estudio integral de la
carretera Andratx-Pollença para
detectar su estado actual y traba-
jar en su mejora.

Asimismo, Armengol adelantó
que próximamente se firmará un
convenio con el Instituto Geoló-
gico y Minero, proyecto avanza-
do por este rotativo, para que,
mediante un sistema vía satélite,
controlen e informen sobre el es-
tado de las carreteras de la Serra,
ya que éstas «siempre se mue-
ven» y hay que «intentar preve-
nir» riesgos, señaló la presidenta.

Un edil del PP se querella contra el
fisioterapeuta que le llamó corrupto

DANIEL ÁLVAREZ / Palma
El concejal del Ayuntamiento de In-
ca Felip Jerez (PP) ha presentado
ante un juzgado una querella «por
injurias y calumnias» contra el fisio-
terapeuta del Centro de Salud del
municipio que se negó a atenderle
poniendo como excusa que «a los ti-
pos corruptos del PP no les trataba»,
según la versión del político popular.

El fisioterapeuta, en cambio, sos-
tiene que Jerez quiso saltarse la lista
de espera puesto que no contaba
con el preceptivo informe médico
para concertar la cita y que lo que di-
jo es que no iba a incumplir las nor-
mas porque él «no era un corrupto
como sí lo es la gente del PP».

En relación a este incidente, el Co-
legio Oficial de Fisioterapeutas de
Baleares emitió ayer un comunicado
para aclarar una serie de cuestiones.
Por una parte, manifestó que «obvia-
mente» defiende «el derecho a la
asistencia sanitaria, un derecho in-
cuestionable e independiente a cre-

encias personales, políticas o religio-
sas» y que los fisioterapeutas deben
ejercer su actividad profesional «des-
de el respeto mutuo».

Por otra, avala la postura del de-

nunciado en lo que se refiere a la
concertación de una cita y recuerda
que no basta un informe de una en-
fermera, como ocurrió en este caso.

El Colegio de Fisioterapeutas
El Colegio señala que «la captación
de los usuarios candidatos para tra-
tamientos fisioterapéuticos en aten-
ción primaria debe ir a cargo de los
profesionales del equipo de atención
primaria a través del informe de de-
rivación, ya sea del médico de fami-
lia o del médico rehabilitador. Si la
captación la realiza la enfermera, de-
be remitirse al usuario al médico de
familia para realizar la derivación, si
procede». Y añade que «se debe te-
ner en cuenta que el criterio de acce-
sibilidad no puede prevalecer sobre
el criterio terapéutico profesional».

El colectivo fisioterapeuta, en todo
caso, concluye en el comunicado
que «no entra a valorar cuestiones
de índole personal ni actuaciones
pendientes de decisión judicial».

Felip Jerez, concejal del PP en Inca.
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